

答

本市では、コンビ二収納について、平成19年度及び20年度に検討した経緯があり、市民の利便性の向上とそれに伴う収納率アップが期待されるといったメリットが挙げられたものの、費用の増加や手数料が高いなどの問題、納期を過ぎた納付書では納付できないなどのデメリットが多数挙げられたため、導入を見送った。このため、市民の利便性とコストのバランスを考慮しながら、慎重に検討を行う必要があると考えている。

西条市民クラブ

一般質問

どう整備する?..

円山森林公園

問

円山森林公園は、現在有効活用されていないようであり、公園の一部には過去に土砂災害が発生した危



円山森林公園

険な箇所もあることから、早急な整備が必要であると考えられる。整備に当たり、どのような計画を持っているのか。

答

円山森林公園は、用地の取得後、展望台の整備など、さまざまな活用の提案が出されたが、現在まで実現には至っていない。

平成26年度から、西条自然学校に除草、清掃を委託する一方で、危険箇所についても、防災上の観点から早急に対応する必要があると認識している。

当面は、自然を生かしたフールドとして現在の形態を維持し、今後は、広く市民に

利用され、親しんでいただける森林公園として、活用できるように検討を進めたい。

どう取り組む?..

市之川鉾山の保存と顕彰

問

世界的に有名な市之川鉾山の本格的な保存と顕彰について、関係機関と連携を図りながら、どのように取り組むのか。

答

現在、本市では、社会存と活用の在り方について、ワーキンググループを立ち上げ検討を進めており、その中で、市之川鉾山に関する資料の保存と活用について方向性を示したいと考えている。

市之川鉾山跡や産出された輝安鉾については、世界的評価が高いにもかかわらず、市内での認知度が低い状況であるため、情報発信から始める必要があると考えている。

今後は、平成26年8月に開催したシンポジウム「世界に羽ばたけ市之川の輝安鉾」で研究発表を行った愛媛県立西条高等学校と協力し、有識者

の意見を踏まえ、顕彰に向けて取り組んでいきたい。

補助制度の導入は?..

合併処理浄化槽の維持管理

問

市政懇談会において質問された「合併処理浄化槽の維持管理費用の値上げ」に対する見解及び補助制度導入に対する検討経過について問う。

答

水資源の保全のために槽の清掃が不可欠であり、清掃を徹底するためには、清掃費用に対する負担感を取り除く必要があると考えている。

浄化槽の清掃費用は、市で定めることはできず、許可業者において決定されており、現時点で値上げはされていない。今回の事案は、割り増し金額を含めた額を請求されたものと思われる。

また、下水道区域の世帯と浄化槽を設置している世帯の年間維持費の差は、重要な課題と認識しており、補助制度の導入については、引き続き検討していきたい。

公明党

西条市議団

一般質問

条例や補助制度による

空き家対策を!

問

老朽化した空き家が全国的に増え続けており、防災や防犯面で周囲の環境に悪影響を及ぼしている。空き家の撤去には、所有者の管理責任を明確にする条例の制定や空き家撤去費用補助制度の創設が有効であると思われるが、どのように考えているのか。



空き家の現状把握が急がれる